

Französisch

Non à l'abolition du droit d'asile ! Non au compromis sur l'asile 2.0 !

Il y a 30 ans, des dizaines de milliers de personnes ont manifesté en Allemagne contre le soi-disant compromis sur l'asile. Leur objectif était d'empêcher la modification de la Loi fondamentale, qui prévoyait des restrictions massives du droit d'asile.

Aujourd'hui, nous craignons un compromis sur l'asile encore plus néfaste : l'Union européenne prévoit une réforme du système européen commun d'asile (RAEC) qui bloquerait largement l'accès au droit d'asile et légaliserait les pushbacks. Cette tendance dangereuse doit être bloquée !

Cette réforme signifie un affaiblissement de la protection des réfugiés et une violation des droits humains fondamentaux et de l'État de droit. Les motifs de fuite seront ignorés dans le cadre de procédures frontalières obligatoires et les personnes en quête de protection seront plutôt expulsées vers des pays tiers peu sûrs. Le système de Dublin sera maintenu et même renforcé au lieu de développer une véritable solidarité.

Le 8 juin 2023, les ministres de l'Intérieur de l'UE se réuniront pour voter sur cette réforme au Conseil de l'UE. Le gouvernement fédéral allemand veut approuver les propositions dans leur ensemble. La coalition gouvernementale veut ainsi rompre son contrat de coalition et mettre en œuvre tout ce dont Seehofer et la droite ont toujours rêvé. Nous devons empêcher cela !

Nous ne voulons pas que la mort en Méditerranée, les camps indignes comme Moria, les centres de détention avec des fils de fer barbelés ainsi que les brutalités de refoulement soient inscrits durablement dans le système d'asile européen. Les procédures aux frontières, y compris les détentions, sont prévues de manière obligatoire pour tous les Etats de l'UE, et pas seulement aux frontières extérieures. Ainsi, l'Allemagne serait également obligée de procéder à des détentions massives et à des procédures frontalières pour les personnes en fuite qui n'ont pas été enregistrées aux frontières extérieures.

Sous le slogan "Non à l'abolition du droit d'asile ! Non au compromis sur l'asile 2.0 !", nous appelons tout le monde à se joindre à nous pour demander aux partis de la coalition dite "Ampelkoalition" (la coalition SPD-FDP-verts) d'opposer leur veto au règlement sur les procédures d'asile et la gestion de l'asile. L'injustice ne doit pas être transformée en droit !

Nous commencerons devant le siège du parti social-démocrate (SPD) à Berlin et passerons devant la représentation de la Commission européenne sur la Pariser Platz avant de nous rendre au siège des Verts.

Le 26 mai, à 17 heures, à l'occasion du 30ème anniversaire du compromis sur l'asile, nous voulons ensemble mettre un terme au compromis sur l'asile 2.0 et nous engager pour un monde dans lequel les droits humains sont respectés.

Envoyons un signal fort le 26 mai à Berlin et protestons contre le compromis sur l'asile 2.0.

Quand : Vendredi 26 mai à 17:30

Où : Willy-Brandt-Haus (Le siège du SPD), Wilhelmstraße 141, 10963 Berlin.

Représentation de la Commission européenne, Unter den Linden 78, 10117 Berlin
(Pariser Platz)

Bureau fédéral de l'Alliance 90/Les Verts, Platz vor dem Neuen Tor 1, 10115 Berlin